



もりもりだより

令和2年 11月発行
よしかわ杜の保育園
住所：吉川市平沼 649-1
電話：048-982-1090

もうすっかり秋ですね。どんぐりをみつけては、「みてー！」と嬉しそうに見せてくれたり、落ち葉を拾って遊んだり、秋を体で感じて過ごしている子どもたちです。

先月から発表会に向けての活動も始まっています。冬への季節の変わり目、体調に気をつけながら、活動を楽しみ、元気に過ごしていきたいと思ます。

11がつうまれのおともだち

- とばり ひゅうがくん (1さい)
- すずき ひまりちゃん (3さい)
- あぶら ゆずきちゃん (4さい)
- ふくおか そよかちゃん (5さい)
- あぶら みずきちゃん (6さい)
- こうづ いろはちゃん (6さい)
- すずき だいきくん (6さい)



— 11月の主な予定 —

- 5日(木) いもほり(らいおん組)
- 11日(水) 布団乾燥
- 17日(火) 歯科検診
- 18日(水) 発育測定(全クラス)
- 19日(木) 誕生会
- 20日(金) 避難訓練(地震・消火)
- 26日(木) 発表会予行
- *11月中旬に中川の郷の巡回指導があります。

— 12月の主な予定 —

- 1日(火) 発表会集合写真撮影
- 10日(木) 発表会
- 11日(金) 内科健診(全園児)



10月のハロウィン製作の手型や足型をとっていると、改めて“大きくなったなあ”と子どもたちの成長を嬉しく思います。喃語や指差しも盛んになり、身振りや手振りで一生懸命自分の思いを伝えようとする姿に、保育士が“うんうん！”と頷くと、嬉しそうな表情を浮かべてくれます。今月は、秋の自然を探しに、たくさん外気浴をしようと思います。



最近おばけブームの子どもたち。おばけが出てくる絵本が大好きで「もう一回読んで！」とリクエストがきます。かわいらしいおばけのポーズも見せてくれます。園庭遊びでは、どんぐりや落ち葉を夢中になって集めています。

今月は、これから一段と寒くなる季節に負けず、身近な自然に触れる楽しさをより感じられる月にしたいと思います。



お天気の良い日は、どんぐりを探したり山登りをして、園庭遊びを楽しんでいます。どんぐりを見つけると「あった！」と嬉しそうに小さな手で、大事そうにぎゅっと握りしめている姿がとても可愛らしいです。また、お着替えも上手になってきました。裏返しになった洋服を直してたたんだり、その洋服を袋にしまう練習も頑張っています。



今月は雨の日が多く肌寒い日が続きましたが、寒い時には上着を羽織ったり長袖に着替えたりと、自分で調節ができるようになってきました。また、脱いだ服をたたむ練習も、こぐま組からの引き続きで練習しています。自分でできることが増えたり、自分でやってみようという姿に子どもたちの成長を感じ、嬉しく思います。11月からは、お当番活動が始まります。いろいろなことに挑戦していきたいと思ます。



10月末のハロウィンを楽しみにし、猫のお菓子のバックを作り上げました以前に比べ、はさみやのりの使い方がとても上手になり、自分で作り上げる喜びから笑顔が見られています。園庭では、どんぐり拾いや赤とんぼを追いかけたりと、秋を感じながら元気に遊んでいます。朝晩は肌寒いとを感じる季節になりましたので、体調の変化に気をつけながら過ごしていきたいと思ます。



風も少しずつ冷たくなり、らいおん組の子どもたちも季節の変化を肌で感じるようです。12月の発表会に向けて、歌や劇の練習も始まりました。初めての歌にも興味をもち、すぐに覚えて元気に歌っています。体調を崩さないよう、手洗い・うがいをしっかり行い、寒さに負けない体力作りをしていきたいと思ます。



〈 おしらせ・おねがい 〉

◎発表会について

10月20日のお手紙でもお知らせいたしましたように、今年度は子どもたちと職員で行ないます。

◎内科健診について(今年度2回目)

12月11日(金)に行います。お休みのないようお願いいたします。

◎体操服について(きりん・ぱんだ・らいおん組さん)

11月も引き続き、毎週火・木曜日、体操服を着て登園して下さい。

